

## **CRÓNICA DEL PLENO**

### Sesión ordinaria del 27 de abril



El actual mandato de la coalición de Gobierno PSOF-Ciudadanos termina con las arcas municipales saneadas y con un superávit de 13.8 millones de euros en las cuentas del año 2022. Este es el dato más sobresaliente de un informe presentado en dicha sesión de la Corporación municipal y que, según el portavoz municipal del PSOE, Ángel Sánchez Sanguino, "permiten afrontar con garantías los provectos de transformación que ya se están ejecutando y los que están en fase de provecto".

El portavoz municipal ha destacado que Alcobendas ha presentado superávit en sus cuentas desde 2019 durante todos los años de la coalición de gobierno, "a pesar de la pandemia y de las necesidades que ha

habido que afrontar, además de elevar el esfuerzo inversor en la ciudad para ejecutar labores de mantenimiento e inversiones que deberían haberse materializado en mandatos anteriores".

"Alcobendas tiene superávit. Las cuentas están saneadas y listas para seguir transformando nuestra ciudad", ha afirmado Sánchez Sanguino, quien ha subrayado que "Alcobendas es una ciudad seria y fiable; esa es la clave de nuestro bienestar y crecimiento".

#### Acto declarativo

El Pleno aprobó por unanimidad un acto declarativo propuesto por Ciudadanos que propone la creación de una Ley Nacional de Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA) para garantizar a los pacientes el acceso a los

servicios de atención médica especializados, terapia ocupacional y física, tecnología de asistencia y apoyo emocional y psicológico.

#### **Mociones**

La Corporación también aprobó por unanimidad una moción presentada por el PP para "instalar zonas de sombra en las zonas de juego infantiles de Alcobendas". Estas zonas de sombra ayudarán a reducir la temperatura y complementarse con la que puedan aportar los árboles y la vegetación.

Con el voto a favor de PSOE. Ciudadanos v Podemos, la abstención de Vox v el voto en contra del Partido Popular y del concejal no adscrito, se aprobó una moción de Podemos para "la cesión de viviendas vacías por parte de la Agencia de Vivienda Social de la Comunidad de Madrid al Avuntamiento de Alcobendas". Asimismo, el Pleno aprobó una moción de Vox para "el cumplimiento de las mociones aprobadas por unanimidad en los plenos municipales", con el voto favorable de PSOE, Ciudadanos, Vox, Podemos y el concejal no adscrito v la abstención del PP.



#### Opinión de grupos políticos



# PARTIDO SOCIALISTA Rafael Sánchez Acera Las cuentas del Ayuntamiento de Alcobendas registran, un año más, superávit. Es de-

cir, este gobierno municipal

ha conseguido que, durante todo el mandato y a pesar de la pandemia y las crisis sobrevenidas, las arcas municipales estén saneadas. Una solvencia económica que permite a la ciudad afrontar el futuro con garantías. Alcobendas podrá seguir invirtiendo en proyectos de transformación, que tan necesarios son después de más de una década de estancamiento.

Este dato positivo es un factor más que demuestra la viabilidad de nuestro proyecto municipal en el que el bienestar de los vecinos y vecinas y el crecimiento sostenible son dos ejes prioritarios. En esta ocasión, esos 13,8 millones de superávit contribuirán a dotar económicamente actuaciones que son necesarias para que Alcobendas siga la senda de la transformación.

Se está acabando el mandato y, un mes más, los datos económicos de Alcobendas siguen siendo positivos. Hemos mejorado los servicios públicos, hemos invertido en infraestructuras, hemos modernizado la administración y hemos acometido proyectos que la ciudadanía de Alcobendas llevaba años esperando.



#### CIUDADANOS Aitor Retolaza

Hemos solicitado una Ley Nacional de Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA) para garantizar una atención adecuada y

equitativa a las personas afectadas por dicha enfermedad. Esta lev debe abordar temas críticos como la accesibilidad, la equidad v la inclusión. Solicitamos al Gobierno de la nación que establezca un marco legal para garantizar el acceso a los servicios de atención médica especializados, la terapia ocupacional y física, la tecnología de asistencia y el apoyo psicológico. Instamos a las autoridades competentes a trabajar en colaboración con las organizaciones de pacientes, los profesionales y otros actores relevantes para desarrollar una Ley que aborde las necesidades de afectados y familiares. Requerimos agilidad en los trámites de dependencia una vez diagnosticada la enfermedad y el fomento de la investigación con una dotación presupuestaria. Somos una ciudad comprometida con las ayudas sociales, dedicamos una media de 162 euros por habitante para avudas sociales, lo que supone un 62% más que la media española. La ELA es una enfermedad que cada año es diagnosticada a 700 personas. Debemos tener un compromiso férreo, sólido y universal. Todos/as unidos/ as somos mas fuertes. Nos necesitamos.

<sup>\*</sup> SietedíaS no es responsable de las opiniones expresadas por los portavoces de los grupos.







Termina la legislatura... y se nota. Han sido cuatro años perdidos para Alcobendas y para nuestros vecinos. Un

gobierno que hace aguas y que no tiene capitán. Seguimos pagando tarde y mal a los proveedores. Y tres años después de la pandemia, aprobamos, al fin, el reglamento de teletrabajo para los empleados municipales. Llegamos tarde, qué novedad. En cuanto a las mociones, para este gobierno todo es un paripé. Aprueban todo lo que se propone desde los partidos de la oposición, pero nada cumplen: ¿Cuándo se pondrán sombras en las zonas infantiles de los parques?, ¿Cuándo se abrirán los tramos finalizados por las obras de la calle Constitución?, ¿Cuándo se rendirá homenaie a los Presidentes de las Casas Regionales que han fallecido? ¿Cuándo se remodelarán las instalaciones de los polideportivos: el velódromo, las pistas de mini frontón o las canchas de fútbol sala, entre otras?

Sólo quedan dos semanas para cambiar el rumbo de nuestra ciudad. Confiamos en que los vecinos de Alcobendas den su confianza al Partido Popular.



#### **VOX** Fernando Montenegro

Una vez más reclamamos el cumplimiento de las propuestas aprobadas en el Pleno Municipal. Independientemente

de la no obligación jurídica de su cumplimiento por el equipo de gobierno, si PSOE y Cs votan a favor junto con la oposición a una determinada acción, el no llevarla a cabo sólo puede ser por una de dos razones: o que el voto a favor de socialistas y ciudadanos es tan sólo una pose política sin intención de hacer nada y, por lo tanto, una tomadura de pelo al Pleno, que es la representación máxima de los ciudadanos, o, es simplemente, que son incapaces de

realizar nada. Tendrán que escoger entre incompetencia manifiesta o pantomima política. Especialmente importante es que se cumpla lo aprobado en marzo y ahora en abril sobre avanzar en el término de los trabajos, apertura al tráfico y compensaciones económicas a los comercios afectados por la obra de la calle Constitución, obra realizada en meses inapropiados, sólo por una intención electoralista de socialistas v ciudadanos. Esa propuesta es una de las aprobadas. Desde Vox Alcobendas seguiremos insistiendo para su cumplimiento. Por supuesto votamos a favor de exigir la puesta en marcha de la Lev sobre ELA, artificialmente retrasado su desarrollo en el Congreso por PSOE v Podemos.





## PODEMOS Eduardo Andradas

Alcobendas necesita viviendas sociales. La Agencia de la Vivienda Social de la Comunidad de Madrid tiene al

menos (confirmadas) dos casas vacías, una ya desde hace 11 meses que desahució a una madre y a su hija menor. Cuando una administración no es capaz de gestionar en tiempo y forma un recurso público debe trasladarse a otra la delegación de esa responsabilidad. En este caso al Ayuntamiento de Alcobendas y a Sogepima para que encuentre en días una familia alcobendense para alquilarle esos domicilios. Esa fue nuestra moción en el pleno del mes de abril, que fue aprobada y no contó con el apoyo de la derecha política.

Esta es mi última columna de esta legislatura en el SietedíaS. Espero haber servido a la ciudad lo mejor posible y colaborado en hacer una localidad más cohesionada, justa, bella, sensible, solidaria, cooperativa, afectiva y amigable para todos y todas. Decía José Ortega y Gasset: "La vida nos ha sido dada, pero no nos ha sido dada hecha", pues sigamos haciendo vida en Alcobendas. iMucha suerte!